

学生の皆様へ

令和2年6月 日

新型コロナウイルスの緊急事態宣言が5月25日に解除されたところではありますが、学生の皆様には6月末までの休校をお知らせしたところでございます。

緊急事態宣言が解除されたとは言え、これによりウィルスが消滅したわけではなく、学生の皆様への安心・安全の確保は引き続き必要であると考えております。

そこで、生涯大学校においては8月末まで休校とし、9月から開校することにいたしましたのでお知らせします。

休校の間は、オンライン授業を行うべく準備を進めておりまして、間もなくインターネットを利用した視聴ができるようにするとともに、授業再開前にオリエンテーションを実施する予定です。具体的な視聴方法は別途お知らせいたしますので、今しばらくお待ちください。

9月の開講にあたりましては、以下のとおりいたします。

1) 再開時の安全対策

学園の環境整備を整え、安全・安心を確保いたします。

教室の換気を行い、机・イス等の消毒を徹底いたします。

登校時に学生皆さまの検温をさせていただきます。

ソーシャルディスタンス（社会的距離）を確保した座席の配置を行います。

登校の際はマスク着用にご協力ください。

2) 9月からの学習プログラム

授業につきましては「3密」を避けるため、校外学習（施設の見学・体験）及び実習型の授業の一部、健康・生活学部と造形学部の共通授業につきましては、中止といたします。

そのため、座学を中心とした授業を展開してまいります。

3) 授業料について

当初予定しておりました授業ができなため、授業料につきましては、減額を検討してまいります。

4) 再入学について

当初予定していた授業が展開できませんので、来年度以降の再入学については、検討してまいります。

なお、コロナウイルスの感染拡大状況により、9月再開が困難となった場合は、改めてご連絡させていただきます。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

千葉県生涯大学校

事務総長 田子 辰幸